



Die Gesellschaft für Informatik ernennt

## Herrn Prof. Dr. Hartmut Wedekind

mit Wirkung vom 1. Oktober 2006  
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Hartmut Wedekind ehrt die GI einen bedeutenden Wissenschaftler, Hochschullehrer, Autor und Tagungsveranstalter, der sich durch seine wissenschaftliche und ehrenamtliche Arbeit hohe nationale und internationale Anerkennung erworben hat.

Hartmut Wedekind ist einer der Gründerväter der GI. Er hat sich jahrzehntelang für den Aufbau und den Austausch innerhalb der Informatik in Ost und West und für die Förderung wissenschaftlichen Nachwuchses eingesetzt. In der Forschung hat sich Hartmut Wedekind insbesondere auf dem Gebiet der Relationalen Datenbanken und deren betrieblichen Anwendungen profiliert. Hervorzuheben sind außerdem seine Arbeiten zu klarer und konsistenter Begriffsbildung und sein kämpferisches Engagement für eine sprachbasierte Informatik in der Ausbildung von SchülerInnen und Studierenden. Mit seiner Suche nach bereits in der Wissenschaft (außerhalb der Informatik) verfügbaren Begriffen konnte er manchen vermeintlich neuen Aspekt auf längst Bekanntes zurückführen.

Die Ernennung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Dresden, im Oktober 2006

*Prof. Dr. Matthias Jarke*  
Präsident der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)